

Polres Cianjur Gelar Patroli Kesehatan, Tim Dokpol Polres Cianjur Kunjungi Personel di Polsek Jajaran

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 11, 2023 - 14:31



Polres Cianjur - Dalam upaya menjaga kesehatan dan kesejahteraan para personelnnya, mengadakan kegiatan patroli kesehatan yang dilaksanakan oleh tim Dokpol Polres Cianjur. Kegiatan ini dipimpin oleh Kasi Dokkes Polres Cianjur,

IPDA dr. Razi Attobari, dan bertujuan untuk memastikan kesehatan dan memberikan pelayanan medis kepada para personel yang berdinasi di Polsek jajaran Polres Cianjur.

Dalam kegiatan patroli kesehatan ini, tim Dokpol Polres Cianjur turun ke lapangan dan mendatangi setiap Polsek yang ada di wilayah hukum Polres Cianjur. Mereka melakukan pemeriksaan kesehatan secara menyeluruh, termasuk pemeriksaan tekanan darah, gula darah, dan berbagai tes kesehatan lainnya. Jika ditemukan keluhan atau masalah kesehatan, tim Dokpol Polres Cianjur memberikan penanganan medis yang diperlukan.

Melalui Kasi Dokkes Polres Cianjur, IPDA dr. Razi Attobari, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menjelaskan bahwa kegiatan patroli kesehatan ini merupakan salah satu bentuk perhatian Polres Cianjur terhadap kesehatan para personelnnya. "Kami ingin memastikan kesehatan dan kesejahteraan personel kami yang berdinasi di Polsek. Dengan melakukan patroli kesehatan ini, kami dapat mendeteksi dini masalah kesehatan dan memberikan penanganan yang tepat," ujarnya.

Para personel yang mendapatkan kunjungan dari tim Dokpol Polres Cianjur merasa sangat terbantu dengan kegiatan ini. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh institusi tempat mereka bertugas. Selain itu, kegiatan patroli kesehatan ini juga memberikan kesempatan bagi para personel untuk berkonsultasi langsung dengan tenaga medis dan mendapatkan informasi mengenai kesehatan.

Kegiatan patroli kesehatan yang dilaksanakan oleh Polres Cianjur ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman akan pentingnya menjaga kesehatan di kalangan para personel. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polres Cianjur dalam memberikan perhatian dan pelayanan terbaik kepada seluruh personelnnya.